



FEAAF – FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE AMIGOS DEL FERROCARRIL

[www.amigosdelferrocarril.es](http://www.amigosdelferrocarril.es)

CIF:- G-47082409

Excmo. Sr. Francisco Javier López Alvarez (Patxi López)

Lehendakari Del Gobierno Vasco

**Asunto: Preocupación en FEAAF, por el trato dispensado a Juanjo Olaizola, Director del Museo Vasco del Ferrocarril y petición de dimisión de Ernesto Gasco como Vice consejero de Transporte.**

La Federación española de Asociaciones de Amigos del Ferrocarril (FEAAF) es una organización democrática, apolítica y sin ánimo de lucro, registrada en el Registro de Asociaciones del Ministerio del Interior con el número F 11 a la que pertenecen las 93 asociaciones de amigos del ferrocarril más importantes y repartidas por todo el estado español, reuniendo el entorno de 16.400 socios cotizantes.

En sus estatutos y actividades recoge como objetivos irrenunciables, la promoción del transporte ferroviario, la preservación y defensa del patrimonio intelectual, inmobiliario, mobiliario e histórico como bien de lo que representó, representa y se espera que represente el ferrocarril en el desarrollo social, industrial y cultural de los diferentes pueblos que conforman nuestro territorio.

Dentro del entramado social que configuran nuestros socios recorre el amplio abanico sociocultural y representativa de la sociedad española, siendo significativo la relevancia intelectual, social e institucional que a nivel personal y colectivo reúne en su seno, enriqueciendo con ello el contenido de los debates análisis y toma de decisiones, que al respeto de sus actividades de adoptan.



FEAAF – FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE AMIGOS DEL FERROCARRIL

[www.amigosdelferrocarril.es](http://www.amigosdelferrocarril.es)

CIF:- G-47082409

Entre las satisfacciones que nuestra actividad nos ha dado, ha sido el conocimiento y la puesta en valor del Museo del Ferrocarril de Azpeitia, patrocinado por EuskoTren como socio principal, y por el que hasta la fecha hemos sentido profunda admiración por su labor museística, didáctica y de investigación histórica, industrial y social. Sin olvidar su actividad lúdica-formativa dirigida a fomentar el cariño y afición por el ferrocarril a niños y adultos. Esta labor fue premiada por la FEAAF con el nombramiento de D. Juanjo Olaizola Elordi como tercer socio de Honor de esta Federación que cuenta con más de 50 años de existencia, a título personal por su trayectoria, pero también como reconocimiento de la labor que desde el Museo se ha venido realizando.

Nuestra paciencia y sentido común nos ha permitido pensar que todo volvería a normalizarse, pero al observar los tristes acontecimientos sobre el asunto del Museo Vasco del Ferrocarril, alzamos nuestra voz con alarma, ante los hechos últimamente acaecidos con la toma de decisiones desde las Instituciones oficiales que patrocina dicho Museo, sorprendidas cuando menos, despóticas en su contenido, irresponsables en sus objetivos y quizás antidemocráticas en su contenido.

Consideramos que el Museo de Azpeitia, no es un bien de un gobierno de un color u otro, democráticamente transitorio, es un bien imperecedero que pertenece al pueblo vasco independientemente de la ideología individual de cada uno, por tanto de todo el pueblo vasco y por ende de la sociedad Española y Europea, pues es parte de nuestra historia industrial, social y cultural colectiva, por lo que su interés va más allá de cualquier decisión partidaria, o manipulación ideológica.

Reprobamos así mismo la forma torticera en que su Viceconsejero del Gobierno Vasco, con conocimiento o sin él de sus superiores, con autorización



FEAAF – FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE AMIGOS DEL FERROCARRIL

[www.amigosdelferrocarril.es](http://www.amigosdelferrocarril.es)

CIF:- G-47082409

o sin ella, y en contra del sentir generalizado del pueblo que dice gobernar, toma decisiones que atentan contra el más elemental sentido del pudor democrático y en contra del interés general del bien que dice cuidar y en contra del raciocinio económico que deben presidir los actos de un buen gobernante, en cualquier gestión, pero mucho más en estos momentos de crisis.

La decisión de cesar a Juanjo Olaizola Elordi como director, desde FEAAF queremos manifestar que es irregular incomprensible y quizás ilegal ya sea disfrazado de vericuetos torticeros o de supuesta legalidad “democrática” y será un paso atrás que socavará el prestigio del Museo, con casi total seguridad encarecerá los gastos generales y cercenará la inercia del trabajo que con dedicación, ilusión y rigor se venía realizando por todos dentro de la institución.

Conocemos la relación de hechos, manifestaciones, posiciones y justificaciones del proceso en que la ignorancia o la testosterona del Vice consejero, un político cuya trayectoria histórica de gestión de lo público ha sido cuestionable cuando menos, lo cual nos ocasiona una verdadera vergüenza ajena, por lo que no acabamos de entender las razones por las que el Sr. Consejero D. Iñaki Arriola o en su caso Usted Sr. Lendakari Patxi López, no ponga freno a las sinrazones de dicho señor, a no ser el falso corporativismo del que sirven a algunos agachados dentro de las formaciones políticas para su beneficio y en detrimento del interés del bien común que es el que deben de servir aquellos a quien democráticamente elegimos para nuestro gobierno y que deben gobernar a todos y en nombre de todos.

Ante la pasividad de los estamentos gubernamentales vascos y en nombre de los incontables indignados, dentro y fuera de nuestra organización, la Federación Española de Asociaciones de Amigos del Ferrocarril en la Asamblea General Extraordinaria celebrada en Madrid el 29 de octubre de 2011, en acuerdo tomado por unanimidad ha decidido:



FEAAF – FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE AMIGOS DEL FERROCARRIL

[www.amigosdelferrocarril.es](http://www.amigosdelferrocarril.es)

CIF:- G-47082409

1º.- Reprobar la actuación del Viceconsejero de Transportes del Gobierno de Euskadi Sr. Ernesto J. Gasco Gonzalo en su pésima gestión relacionada con el Museo Ferroviario de Azpeitia, rechazarla por injusta e irracional el cese de Juanjo Olaizola Elordi, como Director de dicho Museo, condenar la persecución política, jurídica y personal que desde el poder y con costes sobre el erario público está ejerciendo con total impunidad quien no tiene catadura moral para hacerlo como cuestión de prurito personal.

2º.-Reclamamos el cese o dimisión del Viceconsejero de Transportes Sr. Ernesto j. Gasco Gonzalo por su incapacidad de gestión de los bienes públicos y reclamamos la atención del Consejero responsable y del Sr. Lendakari ponga fin al cúmulo de sinrazones que este gestor de lo público lleva realizando.

3º.- Desde las plataformas nacionales e internacionales y con todos los medios a nuestro alcance daremos pública condena a las actitudes denunciables sobre este caso, reclamando la reposición en su puesto de D. Juanjo Olaizola, por considerarlo actualmente la persona más idónea y para lo que fue seleccionado legalmente en su día como Director del Museo Ferroviario de Azpeitia.

Informamos así mismo que a esta moción se unió la APAC, Associação Portuguesa dos Caminhos de Ferro, buenos concedores del buen hacer de Juanjo Olaizola y admiradores del Museo Ferroviario de Azpeitia.

Reciba un cordial saludo.

En Santiago de Compostela, a 17 noviembre de 2011.

Carlos Abellán Ruiz

Presidente FEAAF